



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 17 avril 2020

Invitation presse

Arrivée du Dixmude en Martinique

Dans le cadre de l'opération Résilience, le porte-hélicoptères amphibie Dixmude vient renforcer les moyens des forces armées aux Antilles pour aider les populations et les autorités civiles dans la lutte contre la propagation du coronavirus.

En Martinique, le déchargement se déroulera sur l'ensemble de la journée de dimanche 19 avril 2020. Des conteneurs contenant des masques et du gel hydro-alcoolique seront acheminés depuis le porte-hélicoptères amphibie Dixmude jusqu'à leur zone de stockage. Un camion de pompiers rejoindra sa caserne et les deux hélicoptères de la sécurité civile et de la gendarmerie quitteront le pont d'envol vers le pôle aéronautique étatique du Lamentin.

L'opération s'effectuera dans un périmètre sécurisé et dans le plus strict respect des mesures de distanciation sociale.

Un point presse sera proposé sur site en présence de Stanislas Cazelles, préfet de la Martinique et du contre-amiral Jean Hausermann, commandant supérieur des forces armées aux Antilles.

Les médias sont invités à couvrir l'arrivée du navire en Martinique le dimanche 19 avril 2020 à partir de 8h00 au port (quai des Tourelles). Un point presse sera organisé à la suite de l'accostage.

Les journalistes qui souhaitent couvrir cet événement sont priés de s'accréditer par courriel à l'adresse communication@martinique.pref.gouv.fr avant le samedi 18 avril 2020 à 12 heures.

Contacts réservés aux médias :

Stéphanie CHARLES – 06 96 23 68 63
stephanie.charles@ars.sante.fr
Ghislaine ANGLIONIN 06-96-23-19-93
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

Suivez l'actualité de

L'État en Martinique

sur internet : www.martinique.pref.gouv.fr
sur Facebook : @prefet.martinique
sur Twitter : @prefet972

